

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 59 (1949-1950)
Heft: 1

Rubrik: Dans la Croix-Rouge de la Jeunesse

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



A l'exposition permanente du Bureau de la Croix-Rouge de la Jeunesse de la Ligue.

*Un groupe de membres de la Croix-Rouge genevoise de la Jeunesse entourés de quelques délégués.
De gauche à droite: M. Cleverley (U.S.A.), le recteur Iverus (Suède), M. Lah (Yougoslavie), M. Vaillancourt (Canada),
le Dr Richards (U.S.A.), et le Dr Debrousse (France).*

Dans la Croix-Rouge de la Jeunesse

Le Comité consultatif international de la Croix-Rouge de la Jeunesse vient de se réunir à Genève du 3 au 5 octobre 1949. Il est composé de directeurs de sections nationales de la Croix-Rouge de la Jeunesse et de personnalités du monde de l'éducation des dix pays suivants : Belgique, Canada, Etats-Unis, France, Grande-Bretagne, Panama, Suède, Tchécoslovaquie, Turquie et U. R. S. S.

Le nouveau délégué de la Croix-Rouge de la Jeunesse pour la Suisse romande, M. Jean Pascalis, assistait à cette réunion en qualité d'observateur. Lors de la séance d'ouverture, un groupe de «Juniors» genevois, sous la direction de M. Dœbeli, a salué les délégués par deux chants remarquablement exécutés et en criant par trois fois : «Vive la Croix-Rouge de la Jeunesse !»

Le lendemain, les membres du Comité consultatif étaient invités à visiter l'exposition permanente du Bureau de la Croix-Rouge de la Jeunesse de la Ligue, où ils ont pu voir de magnifiques travaux exécutés par les Juniors de l'Union Sud-africaine et des dessins et peintures réalisés par les Juniors américains, autrichiens, suédois et vénézuéliens. A cette occasion, le groupe des Juniors genevois, cité plus haut, a interprété plusieurs chants de notre pays et a eu le privilège de s'entretenir avec les délégués présents.

Rappelons que la Croix-Rouge de la Jeunesse groupe dans le monde plus de 40 millions de Juniors appartenant à 56 pays différents, qui appliquent tous le même programme d'hygiène, d'entraide et d'amitié internationale.